



## PAN adelanta que aceptará la reforma al Poder Judicial con esta condición; AMLO se dice contento

El integrante del blanquiazul, Jorge Romero fue el encargado de dar la noticia, en el marco en el que el presidente dio a conocer su postura por la discusión de la reforma

Por Mayte Baena



La mañana de este viernes 28 de junio, el coordinador parlamentario del **Partido Acción Nacional (PAN)**, **Jorge Romero**, adelantó que la bancada del blanquiazul estaría dispuesta a votar a favor de la **Reforma al Poder Judicial** impulsada por el presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, aunque el político destacó que para ello, debe de haber una condición. Cabe destacar que tal postura fue dada a conocer en el marco en el que el mandatario federal destacó en la conferencia conocida como *La Mañanera* que se **siente muy contento porque la misma avance.**

En entrevista con la periodista Azucena Uresti, el militante de Acción Nacional remarcó que esta postura a favor sería solo si el contenido de la reforma es **ejecutada de manera gradual**, es decir, dejó claro que la oposición debe poder consolidar los acuerdos en beneficio de la ciudadanía, más cuando Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) cuenta con la mayoría en el Legislativo para poder hacer que la iniciativa avance.